

HABITAT || RECUPERACIÓN Y PUESTA EN VALOR

La Plata

# La Casa Tierno

Ubicada en la capital de la Provincia de Buenos Aires, esta vivienda de tipo señorial fue recuperada íntegramente en sus dos plantas para poder ser utilizada como dependencia judicial.

Fachada de la Casa Tierno que corresponde a la tipología de Vivienda Señorial.

## FICHA TÉCNICA

Recuperación y Puesta en Valor

UBICACIÓN: Calle 13 n° 885/889 - La Plata

### PROYECTO Y DIRECCIÓN TÉCNICA:

Departamento de Programación y Planeamiento de la Dirección General de Arquitectura Suprema Corte de Justicia Provincia de Buenos Aires

### DIRECTOR:

Arq. Dardo Becerra

### PROYECTISTAS:

Arq. Juan Pablo Maestri , Arq. Eduardo Vignau

### INSPECTORA:

Arq. Mariana Marchiano

### SEÑALÉTICA:

DCV Cecilia Paez, DCV Patricia Micheletti, DCV Mónica Suárez

### REALIZACIÓN:

Empresa ASYMI S.R.L.

### REPRESENTANTE TÉCNICO:

Arq. Guillermo R. García

MONTO: \$384.840

TEXTOS: Dirección General de Arquitectura Suprema Corte de Justicia  
Provincia de Buenos Aires

FOTOGRAFÍAS: Arq. Guillermo R. García



## RECUPERACIÓN Y PUESTA EN VALOR



Vista del piso superior de la Casa Tierno ubicada en la ciudad de La Plata.



Detalles de la ornamentación.



Esta casa es un exponente de los edificios que componen la arquitectura residencial de la primera década del siglo pasado y que se construyeron enmarcando la Plaza Moreno, centro urbano, social y cruce de los ejes monumentales de la ciudad de La Plata.

Corresponde a la tipología de Vivienda Señorial con entrada imperial, demandadas habitualmente por los profesionales liberales de la época.

El lenguaje arquitectónico de la fachada principal, corresponde al Eclecticismo, con rasgos predominantes del Deco y elementos Neocoloniales en la ornamentación.

Los trabajos consistieron en la recuperación integral de las dos plantas del inmueble, incluyendo la totalidad de los ambientes interiores: ornamentación, intervención de los pisos de madera de roble de Eslovenia y recuperación de los vitreaux ubicados en relación a los patios interiores. El destino de la obra es la Dirección General de Sanidad de la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Bs. As.

El proceso realizado en la fachada principal, incluyó un trabajo inicial de limpieza total por aplicación de vapor a 140 grados de tempera-